

EL PRESIDENTE supervisó las obras y compartió un video de su recorrido, a través de su cuenta de Twitter, ayer.

## El pueblo respalda Tren Maya, pese a opositores: AMLO

## · Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador indicó que a pesar de amparos y "ambiciones de conservadores y corruptos", el Tren Maya cuenta con el respaldo del pueblo.

Como parte de la gira de trabajo que realizó el fin de semana por el sureste del país, el titular del Ejecutivo federal supervisó este domingo las obras del Tren Maya.

## **FITID**

EL PROYECTO se divide en siete tramos y el ferrocarril recorrerà 1,550 kilómetros a través de cinco estados del sureste del país: Tabasco. Chiapas, Campeche, Quintana Roo y Yucatán.

A través de sus redes sociales, el mandatario publicó un mensaje en el que compartió un video de 41 segundos, en el que se observa al mandatario federal en un helicóptero militar durante el sobrevuelo que realizó por la obra.

En ese contexto, López Obrador resaltó que el trayecto Mérida-Cancún cuenta con un avance del 50 por ciento, pese a los amparos que se han presentados por parte de algunas organizaciones.

El titular del Ejecutivo federal también refirió que al estado de Quintana Roo diariamente llegan 48 mil turistas.

"El tramo Mérida-Cancún del Tren Maya lleva 50% de avance. Hay que enfrentar amparos y ambiciones de conservadores y corruptos, pero el pueblo quiere y apoya esta gran obra para el fomento al desarrollo del sureste del país", indicó.

El sábado, el Presidente hizo un recorrido de supervisión del tramo del Tren Maya que va de Palenque a Mérida, por lo que también compartió un video de cómo se ve la obra, particularmente en Boca del Cerro, Tenosique.

El mandatario federal mencionó que en los años 50 fue inaugurado el ferrocaril del sureste, el cual ahora únicamente funciona para vehículos propios, así como transporte de la empresa Recal, por lo que resaltó que ahora México construya el Tren Maya.

"Imagina llegar a esta estación y subir en la lancha, atravesando rápidos y cañones, hacia los límites de México y Guaternala para visitar los extraordinarios sitios arqueológicos de Piedras Negras y Yaxchilán. Y, que conste, no es para cucarlos", resaltó en su mensaje del sábado.

## LOSTRA-

llevan a cabo aun contra amparos de ambientalistas; resalta el mandatario avance de 50% en el trayecto Mérida-Cancún

48 Mil turistas llegan a Cancún diariamente, según datos oficiales